

PREGUNTA QUE FORMULA EL GRUPO MUNICIPAL DE CIUDADANOS AL PLENO DEL 8 DE JUNIO DE 2017 SOBRE LAS PISCINAS MUNICIPALES

Esta temporada, las piscinas municipales de Reus abrirán al público del 26 de junio al 3 de septiembre. El Grupo Municipal de Ciudadanos ha recibido varias quejas vecinales de ciudadanos jubilados que consideran insuficientes estos días de apertura ya que, dado el calor que hace en los meses de mayo y septiembre, creen que las piscinas podrían estar abiertas más días del mes de septiembre y que incluso podrían abrir a finales de mayo o principios de junio.

Estos vecinos argumentan que, para combatir el calor, muchos jubilados no pueden permitirse hacerse socios de clubes privados con piscinas, así como muchos de ellos también tienen dificultades para desplazarse a la playa para poder bañarse en el mar.

Por todo esto, el Grupo Municipal de Ciudadanos formula las siguientes

PREGUNTAS:

- ¿Ha valorado el Ayuntamiento de Reus, o en su caso Reus Esport i Lleure SA (Rellsa), la posibilidad de ampliar los días de apertura al público de las piscinas municipales?
- En caso contrario, ¿se podría hacer una valoración económica y social sobre los beneficios o desventajas de esta ampliación?

Reus, 7 de junio de 2017

Sr. Juan Carlos Sánchez
Portavoz G. M. Ciudadanos